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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Моделирование режима работы рефлектометра». В ходе работы разрабатывается многооконное приложение, представляющее собой систему управления с пользовательским интерфейсом для определения режима работы рефлектометра на языке программирования Python с использованием библиотеки для создания графического интерфейса PyQt5. Эти инструменты подходят для создания приложений как оконного, так и мобильного типа. В ходе работы решаются поставленные задачи: 1. Изучение теоретической части для выбора математической модели; 2. Разработка многооконного приложения с использованием выбранных математических моделей; 3. Проведение тестов для проверки работоспособности реализованного приложения; 4. Анализ полученных результатов. В результате работы было реализовано приложение, соответствующее поставленным требованиям и задачам. Данное приложение позволяет моделировать рефлектометрию плазмы, использующую отражение волн для изучения характеристик среды в тестовом и приближенном к реальному эксперименту режиме.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Modeling the mode of operation of the reflectometer». In the course of the work, a multi-window application is developed, which is a control system with a user interface for determining the operating mode of the reflectometer in the Python programming language using the library for creating the PyQt5 graphical interface. These tools are suitable for creating both windowed and mobile-type applications. In the course of the work, the tasks are solved: 1. Study of the theoretical part for the selection of mathematical models; 2. Development of a multi-window application using selected mathematical models; 3. Conducting tests to check the operability of the implemented application; 4. Analysis of the results obtained. As a result of the work, the application was implemented that meets the set requirements and tasks. This application allows you to simulate plasma reflectometry, which uses wave reflection to study the characteristics of the medium in a test and close to a real experiment mode.
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